

## DAS BESTE ZUM SCHLUSS

# Superlative aus Österreichs Gemeinden

Österreichs Gemeinden können mit einer Vielzahl an Einzigartigkeiten aufwarten. Manche davon sind gar Europa- oder Weltrekorde.

## Größter Klettergarten Europas



FOTO // saalbach.com - Mia Knoll

Mit einer Gesamtlänge von über 8 Kilometern, 200 verschiedenen Stationen und 30 Seilrutschen in unterschiedlichen Ebenen von 3 bis 40 Metern Höhe gilt der Hochseilpark in der Salzburger Gemeinde **Saalbach-Hinterglemm** im Pinzgau als der **größte Hochseilpark Europas**. Einzelgäste benötigen für ihn zu den regulären Öffnungszeiten keine Anmeldung, doch Achtung: Die Öffnungszeiten des Hochseilparks variieren nach Jahreszeit.

## Ältestes Zisterzienserkloster der Welt

Stift Rein ist eine 900 Jahre alte Zisterzienserabtei im Gemeindegebiet von **Gratwein-Straßengel**. Es wurde im Jahr 1129 als 38. Kloster des Ordens gegründet und ist seit der Auflösung aller vorher gegründeten das **älteste bestehende Zisterzienserstift der Welt**, da alle früher errichteten durch die Französische Revolution oder durch die Säkularisation in Deutschland aufgelöst und verweltlicht wurden.



FOTO // Marion Schneider & Christoph CC BY-SA 2.5

## Längste Skipiste Österreichs

Die **längste Skipiste Österreichs** befindet sich im Skigebiet **Sölden**, auf dem Gebiet der gleichnamigen Gemeinde. Insgesamt 1.970 Höhenmeter und 15 km führt diese Abfahrt den Berg hinab. Am Rettenbachgletscher schlängelt sich die Piste hinab bis zur Talstation der Gaislachkogelbahn. Die Abfahrt bis nach Sölden ist technisch nicht allzu schwierig und daher für fast jeden Skifahrer zu meistern.



FOTO // Ötztal Tourismus - Anja Saqr-Salek